



PLUS QUE JAMAIS L'HEURE EST A LA MOBILISATION ET AU RENFORCEMENT DE LA CGT.

AGISSONS MASSIVEMENT LE 1^{ER} OCTOBRE 2024 !

Nous venons de vivre une période électorale intense qui a vu le rassemblement de la gauche au sein du Nouveau Front Populaire (NFP) arriver en tête des suffrages, mais aussi une nouvelle progression de l'extrême droite. La mobilisation d'une grande partie de la population a évité que ce parti prenne les rênes de notre pays.

L'UCR CGT, fidèle à ses valeurs et en toute indépendance, a mené la bataille contre l'extrême droite et s'est prononcée en faveur du programme porté par les candidat-es du NFP. Ce programme, s'il est mis en œuvre, permet de répondre en partie aux revendications de la CGT, notamment par l'annulation de la réforme des retraites, la revalorisation du SMIC et le développement des services publics.

De tout temps et ce quel que soit le pouvoir en place, les revendications se sont transformées en conquies sociaux uniquement par une large mobilisation de la population. Ne comptons donc pas uniquement sur les résultats des élections législatives et un gouvernement soit-il issu des rangs du Nouveau Front Populaire pour voir nos revendications aboutir.

Poursuivons la mobilisation à l'aune de l'ouverture des discussions sur le projet de loi de finances et le projet de loi de finances de la sécurité sociale 2025.

Deux projets de loi déterminants pour notre avenir, celui des politiques publiques et de notre protection sociale. Les urgences sociales exprimées par la population ces dernières années allant de la revalorisation des salaires, des retraites et pensions au développement des services publics en passant par le retrait de la réforme des retraites de 2023, sont très fortes.

Ainsi, les axes revendicatifs majeurs portés par l'UCR CGT doivent être retranscrits dans ces projets de loi et être validés par l'Assemblée nationale :

- Pas une retraite en dessous du SMIC CGT soit 2000 € bruts avec :
 - Revalorisation immédiate des retraites et pensions de 10% ;
 - Mise en place de mesures solidaires pour les petites retraites ;
 - Indexation des retraites sur le salaire moyen.
- Développement des services publics et notamment ceux concernant la santé (hôpitaux publics, centre de santé public, Ehpad, ...) sur l'ensemble du territoire pour permettre à toutes et tous d'y avoir accès quels que soient leurs revenus et leurs lieux de vie ;
- Réforme du financement de notre protection sociale assis uniquement sur les cotisations sociales (transformation de la CSG en cotisation sociale, suppression de la CRDS et de la CASA) et arrêt des exonérations pour les employeurs.

Pour gagner, il faut lutter mais aussi être plus nombreuses et nombreux à la CGT. Se syndiquer, c'est partager des valeurs de justice sociale, d'égalité des droits, d'entraide, de solidarité, d'internationalisme, de luttes. Rejoindre la CGT c'est être plus fortes et forts pour faire valoir nos droits et en conquérir de nouveaux.

Le 1^{er} octobre doit être l'occasion pour les retraité-es de s'exprimer massivement sur leurs revendications partout sur le territoire, mais aussi de renforcer la CGT par l'adhésion.

TOUTES ET TOUS DANS LA RUE LE 1^{ER} OCTOBRE POUR NOS DROITS !

Lieu de la manifestation:

Pour défendre mes revendications

• Mon pouvoir d'achat • Ma retraite • Ma santé • Mes besoins quotidiens

J'adhère à la CGT

Nom et prénom :

Adresse :

Code postal et ville :

Branche professionnelle d'origine :

Mail :

Tél. :

Bulletin à retourner à

Informatique et liberté : En application de la loi du 6 janvier 1978, vous disposez d'un droit d'accès et de rectification pour toutes informations vous concernant. Ces informations pourront être cédées à des organismes extérieurs, sauf si vous cochez la case ci-contre